



SEIDOR

Conéctese para diferenciarse Transforme sus compras con **SAP Ariba**

Su sistema ERP es un excelente núcleo digital para agilizar los procesos internos.

Pero ¿qué pasa con las interacciones con sus proveedores externos?

Adopte un nuevo enfoque para el procesamiento de facturas, confirmaciones de pedidos y recepciones y transforme sus cuentas por pagar. Pasar de las tareas manuales a la automatización de procesos, permite a las empresas inteligentes acelerar el procesamiento, cumplir los plazos de pago y evitar los riesgos y gastos relacionados con la información inexacta.

SAP Ariba es su socio para transformar digitalmente sus procesos de la cadena de suministro y de la gestión de compras



SAP Ariba brinda soluciones líderes del mercado para digitalizar e integrar todo o parte del proceso del abastecimiento al pago o del pedido al cobro, ofrecidas en la red comercial más grande del mundo, para ayudarlo a modernizar y hacer crecer su negocio.

Una de las razones por las que es líder en soluciones de gestión de gastos es su experiencia en la automatización de todos los pasos del proceso del abastecimiento al pago en una plataforma integrada y basada en la nube. Pero quizá usted no esté buscando abordar sus procesos de punta a punta. Como empresa mediana y en crecimiento, quizá solo desea resolver rápidamente algunos desafíos específicos relacionados con el abastecimiento, los contratos o los gastos. También nos especializamos en eso.

SAP Ariba es la solución empresarial que conecta a las empresas grandes, medianas o en crecimiento para hacer negocios. Descubra nuevas oportunidades, colabore en transacciones y sostenga relaciones confiables entre compradores y proveedores para tener un mayor control en los gastos y reducir sus costos.



La plataforma tiene un amplio portafolio de soluciones para que sus compras, compromisos y finanzas sean abiertos, simples e inteligentes:

Gestión de proveedores simplificada con software y soluciones

Gestione la información, ciclo de vida, rendimiento y riesgo del proveedor desde un solo lugar.

Abastecimiento estratégico

Conozca proveedores calificados, agilice sus ciclos de abastecimiento y genere acuerdos competitivos y valiosos para hacer ahorros sostenibles.

Cadena de suministro

Conecte a las personas, socios, procesos e información necesarios para administrar todas las actividades del diseño a la entrega de forma simple, inteligente y abierta.

Garantice el cumplimiento y control

Mientras ofrece a los usuarios una experiencia de compra satisfactoria gracias a funcionalidades innovadoras como lo son una compra guiada y compra inmediata

Gestión de factura

Construya y haga el seguimiento de su pipeline de ahorros para asegurar que sus objetivos de abastecimiento se cumplan.

Soluciones de integración

Unifique sus apps, procesos y dispositivos en una sola plataforma para brindar mayor valor a su empresa.

Abandone el papel Digitalice y simplifique sus procesos con **SAP Ariba**

¿Por qué SEIDOR?

Somos una consultora tecnológica que ofrece un portafolio integral de soluciones y servicios de innovación, customer experience, ERP, analytics, employee experience, cloud y workplace, ideadas para que las organizaciones superen sus retos y alcancen sus objetivos.

Con una facturación de 606 millones de euros durante el 2021 y una plantilla formada por más de 6,000 profesionales altamente cualificados. Tenemos presencia directa en 39 países de 5 continentes: Europa, América Latina, Estados Unidos, Oriente Medio y África.

Propuesta de valor

Con un amplio portafolio de soluciones que responden tanto a las necesidades de grandes compañías como de empresas en crecimiento. Presentes en el mercado desde hace 40 años, creemos en la tecnología para transformar las organizaciones.



MÁS INFORMACIÓN

Si desea evaluar esta solución para su Empresa, contáctenos en marketing.seidor.ar@seidor.com o por WhatsApp al **+54 11 5271-7227** y estaremos encantados de ayudarlo a gestionar la experiencia con sus Clientes.

